M. Veitch a ajouté que "l'honorable Bill Reid, ministre du Tourisme, des Loisirs et de la Culture coordonne la réalisation d'un spectacle multi-média automatisé qui fera la promotion des possibilités de loisirs et de tourisme en Colombie-Britannique. L'honorable Grace McCarthy, ministre du Développement économique, recherchera les possibilités d'affaires que l'exposition pourrait amener. Il se peut qu'elle organise une mission commerciale à laquelle participeront des gens d'affaires et des professionnels pendant l'exposition".

Mme Carney a précisé que le pavillon du Canada et la présentation de la Colombie-Britannique apporteront un message intégré aux Australiens.

"Nous tenons à montrer la technologie canadienne de pointe dans le domaine des loisirs. Les robots animés par ordinateur et les messages originaux du kiosque de la Colombie-Britannique seront de classe mondiale" selon Mme Carney. Elle a également précisé qu'elle est prête à travailler avec l'honorable Elwood Veitch et les ministres provinciaux au cours des semaines et des mois à venir afin de s'assurer que tous les Canadiens soient fiers de la participation canadienne à EXPO 88.

"L'honorable Bill Reid prépare, avec la société Creative House de Vancouver, un spectacle audiovisuel dynamique, de pointe, qui fera la promotion du tourisme et des loisirs en Colombie-Britannique. Nous espérons que ce sera un des messages les plus convaincants de Brisbane", a dit M. Veicth. Il précise en outre que les fonds nécessaires seront fournis pour permettre au voilier Pacific Swift de se rendre au site d'EXPO 88 à Brisbane.

"La construction du <u>Pacific Swift</u> a commencé sur le site de l'exposition de Vancouver l'été dernier. Le navire devrait arriver à EXPO 88 pour la journée de la Colombie-Britannique. Notre souhait de voir un projet se poursuivre d'une exposition à l'autre serait ainsi comblé".

Monsieur Veitch a dit s'attendre à ce que la présentation "L'avenir de la Colombie-Britannique" et la présence du <u>Pacific Swift</u> soient les éléments majeurs de la participation de la province à EXPO 88.